
2 Pièces

45 m²

Réf. 83021541

555 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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L'agence  VANEAU  vous  propose  un  appartement  de  deux  pièces

d'une  superficie  de  45,92  m²,  situé  au  4ème  étage  avec  ascenseur.

Bénéficiant  d'une vue sur jardin et  d'une exposition plein sud, ce bien

se compose :  d'une entrée,  d'un séjour  avec cuisine ouverte donnant

sur un balcon, d'un coin nuit (possibilité de chambre), d'une salle d'eau

et d'un WC séparé.Ce bien est complété par une cave.Possibilité d'un

parking en sus du prix  (35 000€).La résidence est  dotée d'un gardien

disponible 24h/24h. Les commerces et les transports en commun sont

à proximité immédiate.Honoraires à charge vendeur ...

VANEAU  presents  this  lovely  two  room  45.92  sq.m.  apartment  located  on  the

fourth floor of a building with an elevator. Lovely views over gardens and southern

exposure,  this  apartment  consists  of  an  entrance  hall,  living  room with  open  plan

kitchen opening onto the balcony, bedroom area (conversion to bedroom possible),

shower  room  and  separate  WC.Cellar  included.Parking  space  also  available  for

purchase  (35,000€)This  residence  has  an  onsite  caretaker  available  24/7.

Convenience stores and public transportation nearby.Agency fee to be paid by the

seller included in the priceAverage share of ...

AGENCE VANEAU NEUILLY

137-145 AVENUE ACHILLE PERETTI - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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